

Nachruf

Wir trauern um unseren Mitarbeiter

Herr Werner Hermann

der am 1. Dezember 2019 im Alter von 73 Jahren verstarb.

Herr Hermann arbeitete seit 2001 für die Deutschsprachige Gemeinschaft. Nach acht Jahren als Fahrer des Ministerpräsidenten trat er 2009 die Funktion als Hausmeister für die Gebäude der Regierung und des Ministeriums an und betreute deren Fuhrpark. Über das gesetzliche Pensionsalter hinaus übernahm Herr Hermann bis zuletzt eine Vielzahl an logistischen Aufgaben und trug so maßgeblich zum reibungslosen Betriebsablauf in unserer Verwaltung bei.

Wir gedenken eines äußerst verantwortungsbewussten Kollegen, der unermüdlich im Einsatz war und sich unserem Hause und unseren Mitarbeitern eng verbunden fühlte. Er wird uns in sehr guter Erinnerung bleiben.

Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Oliver Paasch

Ministerpräsident,
Minister für lokale Behörden und Finanzen
der Deutschsprachigen Gemeinschaft

Norbert Heukemes

Generalsekretär des Ministeriums
der Deutschsprachigen
Gemeinschaft